

KYRIAD Lyon – Perrache – Confluence

2*



L'hôtel Kyriad Lyon Centre Perrache vous offre des prestations de qualité et de services adaptés aux exigences d'une clientèle d'affaires et de tourisme. A deux pas de la gare de Perrache, du tramway-métro, accès direct Marseille ou Paris, 160 chambres climatisées et insonorisées ainsi que 6 salles de réunion jusqu'à 120 personnes, parking privé payant.

L'hôtel propose des chambres garantissant les normes de qualité d'un réseau européen, avec le charme de la diversité en plus. Toutes les chambres sont climatisées et insonorisées.

The hotel Kyriad Lyon Centre Perrache offers services of quality adapted to the business and tourism customer expectations. The hotel is situated near by the station of Perrache, tram-subway, direct access to Marseille or Paris. There are 160 air-conditioned and soundproofed rooms, 6 conference rooms for 120 persons and a private paying parking space.

Rooms guaranteeing the European network quality standards, with the extra charm of diversity.



PLAN / MAP



Kyriad Lyon – Perrache – Confluence
24 QUAI PERRACHE
69002 LYON